

## **Neuer Elternbeirat gewählt**

Wenige Tage nach den Klassenelternabenden an der Grund- und Mittelschule Höchstädt fanden zu Beginn des neuen Schuljahres die Wahlen der Elternvertretungen statt. Rektor Helmut Herreiner dankte dabei zunächst den ausgeschiedenen Elternbeiratsmitgliedern und insbesondere auch der Vorsitzenden Silke Streifeneder, die auch in Corona-Zeiten als Ansprechpartnerin sowohl von Seiten der Eltern als auch der Schule gefragt war. Bei den fälligen Neuwahlen wurde die bisherige Vorsitzende ohne Gegenstimme in ihrem Amt bestätigt. Als stellvertretende Vorsitzende wurde Katharina Schmidt gewählt. Das Amt der Schriftführerin übt weiterhin Ulla Hurler aus. Als weitere Mitglieder des Elternbeirates wurden Jennifer Alexander, Maria Bertram, Sven Blechschmidt, Giuseppina Burgio, Anita Sailer, Angelina Schmid, Steffen Schmidt und Alexandra Wild in das Gremium gewählt. Den neugewählten Elternbeiratsmitgliedern und den anwesenden Eltern zeigten Rektor Helmut Herreiner und Konrektorin Christiane Merz bei einem Rundgang die Baufortschritte im Zuge der Generalsanierung der Grund- und Mittelschule. Neben dem Verwaltungstrakt geben insbesondere die Aula, die neue Mensa im Erdgeschoß sowie die Schülerbücherei der Schule ein ganz neues Gesicht, das bei allen Anwesenden auf eine sehr positive Resonanz stieß.